

## EDITORIAL

**L**a interacción entre la epistemología y la historicidad tiene un desafío en el campo de la Arqueología Histórica: el de la autoridad historiográfica frente al poder ideológico práctico. Los temas tratados en esta publicación de Teoría y Práctica – Documentos de Trabajo lo contienen de una manera implícita. La cartografía histórica no puede separarse de los acontecimientos que convirtieron precisamente en *histórica*. La arqueología del azúcar se imbrica con el gusto epocal de la sociedad europea explicado históricamente confrontando el conocimiento y la creencia. Los artículos seleccionados comprenden un itinerario diseñado cuidadosamente para que el lector reflexione en profundidad.

Ana Rocchietti  
Directora

La localía, los puntos específicos, la cercanía y la lejanía, la cotidianeidad. Pensar sobre esos conceptos es el objetivo de este número de Documentos de Trabajo: sobre la complejidad que subyace en un nombre conocido, en esos objetos supuestamente sabidos desde siempre, que están allí siempre mencionados, aludidos, a veces invisibles.

Una “filosofía de lo sencillo” que posee una trama invisible y problemática, que la arqueología puede ayudar a observar y así poder trabajar –también– desde otros lugares.

Gustavo Ferneti  
Secretario Editorial